



SACAPUNTAS

Sacapuntas

Soto pide confiar en el Tribunal; Coordinados contra la extorsión; Se le agota el tiempo a MC; Rubalcava irá a mítines; El futuro de Godoy, el lunes

SACAPUNTAS

OPINIÓN - 6/1/2024 - 00:25 HS



Sacapuntas / Opinión / El Heraldo de México. Créditos: Especial

Soto pide confiar en el Tribunal

Voto de confianza pidió la nueva presidenta del **Tribunal Electoral**, **Mónica Soto**, sobre su papel en el proceso electoral en marcha, y dio carpetazo a las divisiones en el organismo. Para demostrar que mantendrá la autonomía e independencia, la magistrada llamó a los funcionarios públicos de todos los niveles, incluido el presidente **Andrés Manuel López Obrador** a conducirse dentro de los límites de la Constitución, las leyes y la democracia.

Coordinados contra la extorsión

Estrecha coordinación hay, nos dicen, entre el secretario de Gobierno del Edomex, **Horacio Duarte**, y el fiscal estatal **José Luis Cervantes**, para combatir la extorsión. El brazo derecho de la gobernadora **Delfina Gómez**, comentó que todos los días trabajan de la mano para reducir ese delito, y prevé que pronto se refleje.

Se le agota el tiempo a MC

Nos cuentan que MC, presidido por **Dante Delgado**, convocó a la Comisión Permanente a sesionar el próximo 10 de enero, para perfilar nombres de su posible abanderado presidencial. Una carrera contra el tiempo, pues pretenden tener candidato el próximo 20 de enero, y todavía le faltan postulaciones para gubernaturas.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

06/01/2024

OPINIÓN

Rubalcava irá a mítines

Se prepara el alcalde en Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**, para acompañar a la precandidata presidencial de la 4T, **Claudia Sheinbaum**, en sus mítines por el país. El integrante de la Alianza Progresista lo hará en fines de semana y tiempos libres, "y si me veo en la necesidad de hacerlo entre semana, pues estaré solicitando esos días que se me descuenten".

El futuro de Godoy, el lunes

Este lunes se definirá si la fiscal de la Ciudad de México, **Ernestina Godoy**, se queda cuatro años más en el cargo o no. La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México, aprobó ayer la realización de una sesión extraordinaria, el 8 de enero, para someter al pleno el dictamen que quedó pendiente de votarse sobre la ratificación de la funcionaria.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM